



Bürgermeister
Erich Trummer

Liebe Neutalerinnen, liebe Neutaler!
Geschätzte Jugend!

Unsere Gemeinde hat in den vergangenen Jahrzehnten einen enormen Strukturwandel vollzogen. Neutal entwickelte sich vom einstigen Kleinbauerndorf, über die ehemalige Maurer- und Pendlergemeinde, zur heutigen modernen Technologie- und Tourismusgemeinde. Darauf können wir gemeinsam sehr stolz sein!

Ein historisch bedeutsamer Ort für diese Entwicklung ist der heutige „Platz der Arbeit“. Deshalb haben wir, im Zuge des Verkehrssicherheitsausbaus des Kreisverkehrs, auch eine Ausstellung als Erinnerungsstätte errichtet. Diese wissenschaftliche Dokumentation und die künstlerische Darstellung am Platz der Arbeit findet bereits weit über unsere Ortsgrenzen Gefallen und Beachtung. Ich freue mich deshalb, dass ich Sie, namens der Gemeindevertretung, zur offiziellen

Bestimmungsübergabe „Platz der Arbeit“, am Sonntag, 28.4.2019/10 Uhr,

einladen darf.

Programm:

- **Einleitung: Warum ein Platz der Arbeit?**
- **AMS Bundesgeschäftsführer Dr. Herbert Buchinger: Die Arbeitswelt ist in Bewegung.**
- **Künstler Andreas Lehner und Autor Mag. Stefan Schinkovits: zum Inhalt und zur Gestaltung**
- **Volkschulkinder: Präsentation der Ausstellung**
- **Festrede: Landesrat Mag. Heinrich Dorner**
- **Willi Resetarits: Worte & Werte der Erfahrung**
- **Willi Resetarits singt „Arbeit“ und weitere Lieder.**
- **Im Anschluss: gemütliches Beisammensein und Gulaschessen auf Einladung der Gemeinde**

Ich freue mich auf Ihr zahlreiches Kommen!

PS: Bei Schlechtwetter findet die Veranstaltung in einem Zelt im Hof der Firma Elektro Feymann/Café MeLounge statt. **Für die Zeit der Veranstaltung wird eine Verkehrsumleitung - so wie zur Bauphase - über das Nußfeld bzw. die Breitholzgasse geführt.**

Mit besten Grüßen
Ihr Bürgermeister

Neutal, 17.4.2019

